

¡Alístate!, se acerca el Día Mundial de la Bicicleta

Popayán hará parte de esta jornada que se realizará a nivel mundial el próximo 19 de abril. Por la salud, la movilidad y el cambio, todas y todos a pedalear.

Ya falta poco para el Día Mundial de la Bicicleta, y desde la Administración Municipal de Popayán, la Secretaría de Tránsito y Transporte, la Oficina Asesora de Planeación, y la Secretaría del Deporte y la Cultura, en coordinación con la Mesa de la Bicicleta de esta capital, invitan a pequeños y grandes a alistar sus ‘caballitos de acero’ y unirse a esta iniciativa pedaleando por la salud, la movilidad, y el medio ambiente.

Se busca que el 19 de abril la ciudadanía se movilice a sus diferentes destinos como la escuela, la universidad y el trabajo, entre otros destinos, en sus bicicletas, por lo que la convocatoria se extiende a todas las entidades públicas y privadas. El objetivo es que toda la comunidad ese día disfrute de este medio de transporte económico y saludable.

Esta importante actividad hace parte del fortalecimiento de la Mesa de la Bicicleta, que agrupa a los colectivos que impulsan el uso de las ‘bicis’, en cooperación con las citadas dependencias municipales con un fin común: incentivar día a día el uso de este medio de transporte entre la mayor parte de la ciudadanía y vincularlos al engranaje que permita que Popayán se consolide como una ciudad con una mejor movilidad, sin contaminación, y con calidad de vida para sus habitantes.

“La invitación es a participar, a desempolvar bicicletas en muchos casos, pero también a hacer una reflexión respecto a esas alternativas de movilidad que muy bien le asientan a nuestra ciudad”, señaló Claudia Cruz Astudillo, secretaria del Deporte y la Cultura de Popayán.

De acuerdo con la funcionaria, el Día Mundial de la Bicicleta también es una excelente oportunidad que aporta al mejoramiento de la calidad de vida de la ciudadanía y prueba cómo puede llegar a ser uno de los principales motores de desarrollo para la capital caucana.

Avance positivo en mesa técnica de salud con Emssanar

Temas como atención al usuario, nueva sede y modelo integral de atención en salud fueron tratados en la mesa.



Tras las peticiones realizadas por usuarios y ciudadanos a la Administración Municipal relacionadas con las deficiencias en la prestación de servicio de salud por parte de la EPS Emssanar y la

invasión de espacio público en el sector donde se encuentra la entidad, la Secretaría de Salud Municipal continua trabajando en el seguimiento al plan de contingencia definido por la EPS para atender estas inquietudes.

Iris Santiago Sánchez, secretaria de Salud de Popayán, indicó que “se ha realizado un seguimiento en las diferentes mesas de trabajo adelantadas con la EPS, donde no solo se analizó la situación de la entidad de salud desde el punto de vista económico y la atención de los usuarios, sino que además se estipuló una ruta de trabajo que permitiera superar de manera positiva esta situación”.

En la última reunión realizada en la mañana de hoy miércoles 6 de abril con los directivos de la entidad y la secretaria, Omero Cadena, gerente nacional del área social de Emssanar, resaltó que se trató el tema de la prestación de servicios de aseguramiento y tratamiento a los usuarios de la EPS, enfocados en la adecuación de una nueva sede y la eficacia de procedimientos de salud.

“Hemos realizado la solicitud a Planeación Municipal para gestionar la viabilidad de una nueva sede que nos permita atender a los cerca de 60 mil usuarios que tenemos en Popayán. Esperamos que a principios del mes de mayo podamos darle apertura a esta oficina de atención, sin embargo queremos recordar que temas como la mejora en la atención de salud no es solo de Emssanar, sino de todas las entidades involucradas en el sector”, agregó el funcionario nacional.

Desde la secretaria de Salud municipal se enfatizó que los compromisos adquiridos por la EPS, estarán bajo estricta vigilancia por parte de la dependencia. “Llegamos al acuerdo de crear mesas de trabajo para empezar a implementar el modelo integral de atención en salud, alineados con el Ministerio de Salud y Protección Social, que consideramos es la mejor opción”, finalizó Santiago Sánchez.

Avanzan trabajos de optimización de redes de Acueducto en Popayán
Acueducto y Alcantarillado de Popayán, continúan realizando trabajos de optimización de redes de acueducto, como parte del trabajo previo para el Sistema Estratégico de Transporte para Popayán-SETP.



El Acueducto y Alcantarillado de Popayán S.A. E.S.P., continúa con la optimización de redes de acueducto en la ciudad, como parte de los trabajos previos a la pavimentación de vías programadas por Movilidad

Futura, para la implementación del Sistema Estratégico de Transporte para Popayán-SETP.

José Giovany Obando Saldarriga, Subgerente Técnico de la empresa, destacó el avance positivo del proyecto que actualmente alcanza un 80% de ejecución.

“Es un proyecto que nos beneficia desde todo punto de vista, instalamos redes óptimas y de calidad para los usuarios con el mínimo de traumatismo, a través de medidas técnicas que nos garanticen disminuir los efectos propios de la obra entre la comunidad”, precisó el directivo.

Actualmente, las obras se desarrollan en tres puntos de la ciudad, el sector del colegio Gabriela Mistral donde se adelantan trabajos de empalme a la red de la Planta de Tratamiento de Agua Potable El Tablazo, la carrera sexta barrio Bolívar y en la calle 5 de sector de Chune.

Estos trabajos, que iniciaron en el año 2015, alcanzarán una optimización de 20 kilómetros de redes de acueducto, con una inversión de 6 mil 800 millones de pesos.

Alcaldía de Popayán
Oficina Asesora de Prensa y Comunicaciones